

Gonzalo Antolín debutará en el Turismo Nacional



Durante este fin de semana en el autódromo Ezequiel Gasol, ubicado en Bahía Blanca, se disputará la 1ª fecha de la temporada del Turismo Nacional y dentro de la Clase 2 debutará el sanrafaelino Gonzalo Antolín a bordo de un Renault Clío.

Gonzalo, que en la temporada pasada logró el subcampeonato en Clase 2 del Turismo Pista, conducirá el auto propiedad de Gabriel Rodríguez y que tendrá la motorización de Esteban Pou, sumando toda la preparación que realiza Antolín Competición.

El miércoles por la noche Gonzalo presentó el auto con el que competirá y en la conferencia estuvieron presentes Ricardo Vergara, presidente del Concejo Deliberante, y Javier Muñoz, director de Turismo.

“Es una locura estar en el Turismo Nacional, fuimos creciendo los sueños y si bien creíamos que no íbamos a estar en este último tiempo, recibimos el apoyo de muchas empresas, amigos y familia, que hace que hoy podamos estar camino a debutar en la mejor categoría del país hasta el momento”, dijo.

Sobre su auto remarcó: “Es el mismo con el que compitió Agustín Herrera en la temporada pasada, ganó tres carreras de doce y terminó subcampeón. Contamos con un equipo muy bueno y es algo que me deja muy tranquilo. Me va a costar adaptarme, pero lo tomo con mucha calma y tranquilidad porque es todo muy bueno, sé dónde voy a estar y que es una categoría muy competitiva, pero confío en mi capacidad y la de todo el equipo”.



En cuanto a los objetivos, dijo: “A priori es poder estar en todas las fechas del año, juntar el presupuesto, que por el momento estamos llegando con lo justo, y también el objetivo es estar en los primeros puestos”.